

KABAR TERBARU

Kapolsek Arah Polres Indramayu Lakukan Kunjungan Silaturahmi Kamtibmas dengan Tokoh Masyarakat dan Pamong Desa Pranggong

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 25, 2023 - 13:13



Kapolsek Arah Polres Indramayu Lakukan Kunjungan Silaturahmi Kamtibmas dengan Tokoh Masyarakat dan Pamong Desa Pranggong

Indramayu,- Kapolsek Arahon Polres Indramayu Polda Jabar, AKP I Nengah SW, S.H., melakukan kunjungan silaturahmi kamtibmas dengan tokoh masyarakat dan pamong Desa Pranggong, Kecamatan Arahon, Kabupaten Indramayu, Selasa (25/07/2023).

Kegiatan silaturahmi yang dilakukan secara rutin ini bertujuan untuk menjalin hubungan yang harmonis dengan para tokoh dan perangkat desa.

Melalui kesempatan ini, pesan-pesan kamtibmas yang menyejukkan disampaikan kepada masyarakat guna mengantisipasi berita terkait dengan Mashab Alzaytun yang saat ini viral. Tujuan utamanya adalah agar masyarakat tidak terprovokasi dan selalu menjaga keamanan serta ketertiban di lingkungan masyarakat.

Dalam kegiatan silaturahmi ini, Kapolsek Arahon berkesempatan untuk bertatap muka langsung dengan tokoh-tokoh masyarakat dan perangkat desa. Hal ini merupakan bentuk komitmen aparat kepolisian dalam menjalin kedekatan dan membangun sinergi yang kuat dengan masyarakat, termasuk dengan pihak desa yang memiliki peran strategis dalam mengayomi dan mengawasi kehidupan sosial di wilayahnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahon, AKP I Nengah SW, menekankan pentingnya peran tokoh masyarakat dan perangkat desa dalam menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang menyejukkan kepada masyarakat.

Dalam konteks saat ini, di mana berita terkait dengan Mashab Alzaytun sedang viral dan dapat memicu situasi yang tidak kondusif, peran para tokoh dan perangkat desa sangatlah vital dalam membantu menjaga ketentraman dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

"Kami berharap melalui silaturahmi kamtibmas ini, pesan-pesan yang kami sampaikan dapat diterima dengan baik oleh masyarakat. Dengan adanya kerjasama yang baik antara kepolisian, tokoh masyarakat, dan perangkat desa, kita dapat mencegah terjadinya potensi provokasi dan menjaga keamanan serta kedamaian di wilayah Desa Pranggong," ujar AKP I Nengah SW.

Mashab Alzaytun, yang saat ini tengah menjadi perbincangan di media sosial, memang dapat menimbulkan kekhawatiran terkait potensi penyebaran berita yang tidak benar dan situasi yang memanas. Oleh karena itu, keberadaan tokoh masyarakat dan perangkat desa sebagai mediator yang bisa menyampaikan informasi yang tepat dan menyeluruh kepada masyarakat sangatlah penting.

Diharapkan, melalui kunjungan silaturahmi kamtibmas yang rutin dilakukan, hubungan yang harmonis antara aparat kepolisian dengan tokoh masyarakat dan perangkat desa akan semakin diperkuat. Dengan saling mendukung dan bekerja sama, diharapkan Desa Pranggong dapat tetap aman, damai, dan nyaman bagi seluruh warganya, serta mampu menangkal berita-berita yang dapat meresahkan masyarakat. Semoga sinergi yang terbangun akan terus memperkokoh kedamaian dan kedamaian di wilayah Kecamatan Arahon. Pungkas AKP I Nengah SW